



Seniorenheim und Pflegeheim
Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at



Projekt "blühendes zu Hause"

Unser Haus strahlt seit kurzem inmitten einer Blütenpracht, die von den BewohnerInnen selbst gepflanzt wurde.

Mit viel Freude und Eifer haben alle gemeinsam an dem Projekt „blühendes zu Hause“ gearbeitet und die Umgebung um das Seniorenheim verschönert. Jeder hat seine eigenen Ideen eingebracht und so entstanden wunderschöne Arrangements aus verschiedenen Blumen.

Die BewohnerInnen sind zurecht stolz auf das Ergebnis ihrer Arbeit und genießen jeden Tag den Anblick der farbenfrohen Blüten. Diese zeigen uns jeden Tag, dass es nie zu spät ist, um etwas Schönes zu schaffen und dass man mit gemeinsamer Arbeit viel erreichen kann. Wieder einmal haben die BewohnerInnen gezeigt, dass sie voller Energie und Tatendrang sind und noch immer viel zu bieten haben.

